

Bericht vom 16/17.09.2017

Kreisliga B West Herren: SG Hausen 05 – MTV Kronberg 3 52:86 (24:49)

Zur Saisoneroöffnung kam für die neu zusammengestellte Herren-Mannschaft der SG Hausen die Mannschaft aus Kronberg als Gegner nach Neu-Anspach. Schon zu Beginn taten sich die Hausener schwer, erfolgreiche zum Korb zu ziehen, während die Kronberger immer wieder erfolgreich punkten konnten. So endete das erste Viertel klar mit 5:19 für die Kronberger. Im zweiten Viertel stellten die Hausener in der Verteidigung um, in der Hoffnung den Druck auf den Angriff der Kronberger zu erhöhen. Die stark aufspielende Kronberger Mannschaft stellte sich sofort auf die Veränderung ein und konnte das Viertel klar mit 30:19 für sich entscheiden. Zur Halbzeit lag die SG bereits mit 25 Punkten hinten. In der Kabine wurde für die Leistung klare Worte gefunden, um dann eine mögliche Wende einzuleiten. Nach einer erneuten Umstellung der Hausener Verteidigung versuchten diese erneut alles um die Kronberger das erfolgreiche punkten zu erschweren. Doch an diesem Tag waren die Kronberger zu stark und die Hausener Offensivbemühungen und Verteidigungsleistung zu schwach. Das dritte Viertel ging 12:17 an den MTV, welcher dann noch im letzten Viertel nachlegen konnten. Somit verließen die Hausener mit einer klaren und gerechtfertigten 52:86 Niederlage die Halle. Die Mannschaft von Hausen hat nun bis zum Samstag Zeit die Niederlage abzuhacken, da sie dann zum ersten Auswärtsspiel dieser Saison nach Oberursel müssen. - SGH: D. Gümül, N. Duvoisin, S. Eberle, S. Tiemury, A. Tiemury, L. Haweitschek, J. Grau, Y. Löw, A. Morkunas, M. Schafft.

Bezirksmeisterschaft MU16 : SG Hausen 05 - TG Hanau 2 67:52 (38:30)

Am Sonntag fand das Auftaktspiel der Hausener MU16 gegen Hanau statt. Trotz dem Handicap nur sieben Spieler zur Verfügung zu haben, gelang der SG ein Auftaktsieg einzufahren. Es war ein von Fouls geprägter Spielbeginn, bei dem die Hausener mit einer knappen Führung in die Halbzeit gingen (38:30). Ein paar Umstellungen zu Halbzeit fruchteten. So wurde nun direkt Druck auf den ballführenden Hanauer ausgeübt. In der Offensive konnte sich besonders L. Damm mit 41 Punkten auszeichnen, welcher die Hanauer zur Verzweiflung brachte. Somit schafften die Hausener einen stetig wachsenden Vorsprung aufzubauen, was zu einen ungefährdeten 67:52 Sieg führte. Besonders erwähnenswert ist zudem, dass erfolgreich neue Spieler in die Mannschaft integriert wurden und jeder Spieler punkten konnte. Dies macht Hoffnung für die kommenden Aufgaben, der jungen Mannschaft. - SGH: M. Blau, J. Da Silva, L. Damm, F. Reitmaier, T. Hegerding, B. Voss, O. Heinze

Kreis MU12: TSG Usingen – SG Hausen 05 23:57 (9:15)

Am Samstag fand das Auftaktspiel der SG Hausen MIX U12 statt. Mit nur sieben Spielern gelang es den Kindern einen deutlichen 57:23 Sieg einzufahren. Zu Beginn hatte es nicht den Anschein gemacht, dass die Hausener so klar gewinnen würden, da sich kein Spielfluss einstellen wollte und es somit zur Halbzeit 15:9 für Hausen stand. Nach der Halbzeit jedoch kamen alle Spieler richtig in Fahrt und den Usingern wurde keine Möglichkeit zum Kontern gegeben. Im 3. Viertel gelang Hausen 27, Usingen 3 Punkte. Im 4. Viertel ließen die Hausener nicht nach und bestätigten dies durch eine starke Teamleistung und einem ungefährdeten Sieg. - SGH: R. Blau, J. Rischbieter, S. Herget, K. Meyer- Buron, H. Prütz, N. Ahmadi, S. Cojocar, L. van Dick

Kreis Mix U10: TV Hofheim – SG Hausen 05 69:36 (34:20)

Am zweiten Spieltag waren die Spieler der Hausener U10 beim TV Hofheim zu Gast. Obwohl das Spiel bereits um viertel vor zehn angepiffen wurde, waren alle sieben spielberechtigten Kinder plus zwei Jungs und ein Mädchen aus der U12 bereit, sich mit den Hofheimern zu messen. Das Spiel begann mit einen 7:2 - Lauf der Hofheimer. Auf den

nächsten Treffer der Hausener, antworteten die Gegner wiederum mit vier Körben in Folge. Die beste Phase der SG Hausen war zwischen der 14. und 17. Minute, als durch acht Punkte von K. Meyer-Buron und L. Rux auf 20 zu 26 verkürzt wurde. Allerdings erzielte Hofheim in den verbleibenden drei Minuten erneut vier Körbe und so stand es zur Halbzeit 20 zu 34. Die Hofheimer spielten eine sehr hochstehende und aggressive Verteidigung, mit der die Hausener nicht zurechtkamen, während die Hausener selbst in der Verteidigung öfters zweite, dritte oder auch vierte Wurfversuche zuließen. Im dritten Viertel lief bei Hausen nichts mehr zusammen. Mehrere Ballverluste führten zu vielen einfachen und schnellen Punkten für die Hofheimer. Zwei erfolgreiche Freiwürfe kurz vor Schluss des dritten Viertels von L. Rux verhinderten, dass das Viertel punkt los für Hausen endete. Das vierte Viertel war ausgeglichen und endete 14 zu 14, wobei das Spiel deutlich mit 69:36 verloren ging. Die Niederlage ist für die junge Mannschaft die zweite Niederlage im zweiten Spiel. - SGH: T. Bepperling, S. Cojocar, S. Hergett (4), R. Horscht (2), J. Ismail, E. Jaweed, F. Karbowski (2), K. Meyer-Buron (14), J. Philipp (4), L. Rux (10)